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Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Fahrradabstellanlagen an Schulen des Regionalverbandes 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
wer eigenständige und umweltfreundliche Mobilität von Schülerinnen und Schülern 
fördern möchte, muss an den Schulen gute und sichere Fahrradabstellmöglichkeiten 
anbieten. Zwar können Fahrräder grundsätzlich fast überall und sogar am rechten 
Straßenrand abgestellt werden, jedoch sind diese Parkmöglichkeiten im Hinblick auf 
Standsicherheit, Diebstahl- oder gar Wetterschutz unzureichend.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie aufgeschlüsselt für jede Schule des Regional-
verbandes das Angebot an Fahrradabstellmöglichkeiten im Hinblick auf 
 

1. Anzahl (Kapazität) 
2. Bauform 
3. Diebstahlsicherheit 
4. Wetterschutz 
5. Lage auf dem Schulgelände 

 
schriftlich detailliert darzulegen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 

 


